
 

          2022-23 年度 

ＩＲテーマ イマジンロータリー  

地区方針  未来を描こう、笑顔でつなごう 
                  ～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

本日の例会プログラム ２０２３年２月３日  （第２４５２回）  No.２３３２    
点鐘       １２：３０ 

  

職場例会    於尾張旭市保健福祉センター 

担当者：職業奉仕委員会    

前回の例会記録   ２０２３年１月２５日 （第２４５１回）        
職場例会  於尾張旭市保健福祉センター 

〇出席者：会員 20 名中 8名出席  出席率 40.00％ 

会長挨拶   菊田 利昭 

今日は二十四節気の大

寒です。寒さが最も厳しく

なるころだそうです。今日

はそれほど寒くありませ

んが、来週にはすごい寒波

が来るそうなのでご注意

ください。また、今日産ま

れた卵は大寒卵と言われて、大寒卵を食べると健康

や金運に恵まれるそうです。 

さて、今日は、前回の例会を欠席してお話しでき

なかった私の「新年の抱負」についてお話しさせて

ください。 

プライベートな抱負として、新年早々体調を崩し

今も体力が戻り切っていないということもあり、ま

ずは健康な身体作りを目指したいと考えています。

昨年までは月に2回ほどスポーツジムに通っていま

したが、これを週 1回スポーツジムに通うようにし

ます。また、歩きのときは遠回りをしたり、エレベ

ーターやエスカレーターではなく階段を使ったり

するようにします。それから減量も考えています。

先日自分が映った動画を見たのですが、想像以上に

太っていることにショックを受けました。今年中に

６キロくらい痩せて７５キロにしたいと思ってい

ます。 

仕事面では、カウンセリングの手法を取り入れて、

依頼者の悩みを法的だけでなく心理的にも解決で

きるようにしたいと考えています。 

ロータリークラブでの抱負としては、まずは新し

い奉仕事業への道筋をつけたいと考えています。昨

年末のクラブフォーラムで皆様のご意見を伺い、大

変参考になりました。個人的には、乳がんや子宮頸

がんの予防の啓もう活動を医師会や尾張旭市と連

携して行うとか、貧困家庭の子育てに対する支援活

動を行う等のことができるといいなと考えていま

す。また、何名か増強も達成したいです。 

私の会長の任期も残り半分となりました。今年もよ

ろしくお願い致します。 

・1/12(木)地区研修実行委員会 於ガバナー事務所 

    
 

平和構築と紛争予防 

                     
 

    

   

例 
 
会 
 
予 
 
定 

２月３日（金） ２月１０日（金） ２月２２日（火） ２月２４日（金） 

卓話担当者：桜井 雅博君 
卓話者：尾張旭市企画部 

情報政策課  
伊藤 正貴様 

演題：「デジタルガバメント」

卓話担当者：井田 武憲君 
卓話者：尾張旭市文化協会 

会長 赤尾 勝男 様 
演題：「文化協会について」

４ＲＣ合同例会 
  （2/17 振替分） 

於：ジブリバーク 
ホスト：瀬戸ＲＣ 
点 鐘：12:30 

休会 
 

定款による休会 

幹事報告 

Weekly 
尾張旭ロータリークラブ 

・会 長 菊田 利昭   幹事 熊澤 功  

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 



森井地区研修実行副委員長 出席。                               

・1/17(火)尾張旭青年会議所 2023 年度通常総会 

於渋川福祉センター 菊田会長 出席。                      

本日の会合：第 2回戦略委員会 於例会場 13：40～        

次回の例会：1/25(水)職場例会 ※1/27(金)振替分  

於尾張旭保健福祉センター 

ニコボックス 

〇前回の例会を欠席して申し訳ありませんでした。

ご迷惑をおかけしました。本年もよろしくお願い

致します。           菊田 利昭君 

〇古橋さんの卓話を楽しみにしています。 

   菊田 利昭君、熊澤  功君、加藤 清久君 

   金森 俊輔君、桜井 雅博君、西尾 輝久君 

   舟橋 龍秀君、箕輪 良孝君、山田 直樹君 

〇遅くなりましたが、皆さん、明けましておめでと

うございます。今年もよろしくお願いします。年

明けコロナになりました。気を付けましょう。 

熊澤 功君 

〇きさらぎの 陽こぼるる 姫路城 姫路城を見

学してまいりました。      加藤 清久君 

〇昨年 12 月にコロナに感染しました。皆さんも気

を付けて下さい。        加藤 知徳君 

〇戦略委員会議を楽しみにしてます。桜井 雅博君 

〇今年初出席となります。遅くなりましたが今年も

宜しくお願い致します。    田中 祐子さん 

〇先日の新年例会に欠席しましてすみませんでし

た。今日も皆様よろしくお願い致します。 

西尾 輝久君 

〇本日卓話をさせていただきます。新年早々お耳を

穢して申し訳ございません。   古橋 裕志君 

〇支払いの為、早退します。皆様の顔だけ見にきま

した。              江尻 豪君 

〇早退させて頂きます。      菊田 利昭君 

卓話 

「とりとめのないお話」 

     古橋 裕志 

 

 ここ近年、TV は興味

を引く放送はなく、い

つもニュース関係と再

放送を見るだけで 20

時過ぎに寝床に入る毎

日ですけど、昨年久しぶりに時代劇を見て、あるセ

リフに惹かれました。それは、「姿、形はかわれねど、

変えてならぬものは、変えてはならぬ」でした。 

 私はクラブへ入会した 2006 年は、「職業宣言」と

いう言葉は知りませんでした。当時は、ロータリー

の綱領からロータリーの目的へと簡潔に変わり、時

代の流れを感じますが、ある時、職業宣言を改めて

読みますと、私なりに重厚感を感じ、特に目を引い

たのは、「雇主、従業員、同僚、顧客、公衆等、事業

または、職務上に関連するすべての人々に対し、ひ

としく、公正ならことを旨とせよ」です。 

 そして、職業人として、ロータリアンの心構えを

一般の職業人にも理解できるように的確にまとめ

たのが「四つのテスト」ですが、職業宣言の文章と

比較すると、公平という言葉が気にかかります。 

 私は毎日、酒の友に朝刊と夕刊に目を通しますが、

その中で目に留まったのが、毎夕連載されました 

「この道」人を大切にする経営学会会長の坂本光司

さんの執筆の中に、我々と同じロータリアンの方が

紹介されています。また、本でも出版されましたら

一読を。 

 以上、とりとめのないお話でした。 

 

【 職 業 宣 言 】 

 

事業または専門職務にたづさわるロータリアンと

して、私は以下の要請に応えんとするものである。 

 

●職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ。 

 

●職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳規

準に対し、名実ともに忠実であれ。 

 

●職業の品位を保ち、自ら選んだ職業に於て、最高

度の倫理的規準を推進すべく全力を尽せ。 

 

●雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆等、事

業または職務上関連するすべての人々に対し、ひ

としく公正ならんことを旨とせよ。 

 

●社会に有用なすべての業務に対し、当然それに伴

う名誉と敬意を表すべきことを知れ。 

 

●自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を開

き、他人からの、格別の要請にも応え、地域社会

の質を高めよ。 

 

●広告に際し、また自己の事業または専門職務に関

して、これを世に問うにあたっては、正直専一な

るべし。 

 

●事業または専門職務に関連して、通常容認される

限度を超えた便宜ないし特典を、同僚ロータリア

ンに求めず、また与うることなかれ。 

国際ロータリー 1989 年 

愛知県からの感謝状 

愛知県県政 150 周年にあたり、国際ロータリー 

第2760地区が愛知県より感謝状を頂戴致しました。 


